

CURSO NO ACREDITADO SATSE FUDEN:

Las tecnologías de la información y comunicaciones en el SAS. Los sistemas de información corporativos. El puesto de trabajo digital. Ayuda digital. Ciberseguridad para Enfermería:

En el contexto del SAS, ¿cuál es una ventaja clave del puesto de trabajo digital para los profesionales que realizan visitas domiciliarias o tareas fuera del centro?

b. Acceden en tiempo real a información clínica mediante dispositivos móviles.

Pregunta 2

¿Qué función cumple el Comité de Seguridad TIC (CSISTIC-SAS) en el marco de la política de seguridad del SAS?

c. Aprobar y dirigir la política de seguridad TIC del SAS.

Pregunta 3

¿Qué funcionalidad del puesto de trabajo digital permite a los profesionales del SAS enfocarse en actividades asistenciales y no administrativas?

b. La automatización de tareas como agendas y flujos de trabajo.

Pregunta 4

En relación con el CMBD Andalucía, ¿cuál de las siguientes afirmaciones representa una ventaja para la gestión sanitaria basada en datos?

b. Permite la evaluación de calidad asistencial mediante indicadores estandarizados.

Pregunta 5

El sistema Diraya mejora la eficiencia asistencial al integrar múltiples niveles de atención. ¿Cuál de las siguientes características lo permite principalmente?

c. Su entorno único de trabajo que unifica la información clínica.

Pregunta 6

¿Cuál es la finalidad del Módulo C3 dentro del sistema de contabilidad analítica COAN del SAS?

b. Garantizar la calidad y coherencia de los datos financieros registrados.

Pregunta 7

¿Cuál de los siguientes aspectos representa una contribución directa del puesto de trabajo digital a la atención al paciente?

c. Mejora de la coordinación entre niveles asistenciales en tiempo real.

Pregunta 8

¿Cuál es uno de los retos clave identificados por el SSPA para mantener la seguridad de la información en un entorno digitalizado?

b. Equilibrar accesibilidad y protección de datos sensibles.

Pregunta 9

¿Qué medida concreta implementa “AyudaDIGITAL” para mejorar la seguridad informática en los equipos del SAS?

c. Avisos sobre la renovación de la contraseña del usuario DMSAS.

Pregunta 10

¿Qué medida específica recomendada por el CCN-CERT se aplica al cambio de contraseñas en el entorno del SAS?

B Uso de la aplicación AGESCON para realizar cambios periódicos de contraseña.

Pregunta 11

¿Qué norma establece el deber de disponer de una política formal de seguridad para la protección de los sistemas electrónicos en el ámbito público?

B .Real Decreto 3/2010 del Esquema Nacional de Seguridad (ENS).

Pregunta 12

Según el Código de Conducta TIC, ¿qué comportamiento se considera una infracción grave del uso del correo electrónico corporativo?

B .Enviar correos con múltiples destinatarios sin usar la copia oculta.

Pregunta 13

En el contexto del sistema Receta XXI, ¿qué ventaja ofrece al profesional sanitario respecto al seguimiento del tratamiento?

c. Posibilita la monitorización del cumplimiento y ajustes en tiempo real.

Pregunta 14

Según la Resolución conjunta 1/2021, ¿qué principio rige el acceso a la información sanitaria del SSPA con fines de investigación?

c. Evaluación previa de idoneidad por la Comisión de Evaluación.

Pregunta 15

¿Qué principio del Esquema Nacional de Seguridad se ve comprometido en un ataque de ransomware que impide acceder a los datos clínicos?

c. Disponibilidad.

Pregunta 16

Según el Código de Conducta TIC del SAS, ¿cuál de los siguientes comportamientos se considera inadecuado en el uso del correo electrónico institucional?

c. Compartir contraseñas por correo con otros compañeros del equipo.

Pregunta 17

¿Cuál es el objetivo principal de la Resolución de 8 de abril de 2021 sobre la Política de Seguridad TIC del SAS?

b. Establecer objetivos y responsabilidades para proteger los activos de información del SAS.

Pregunta18

¿Qué rol cumple el área personal “MiCentroServicios” dentro del portal AyudaDIGITAL del SAS?

b. Registrar y gestionar incidencias informáticas de los profesionales.

Pregunta19

¿Cuál es una función estratégica de la Base Poblacional de Salud en el contexto de la Estrategia de Salud Digital de Andalucía 2024-2028?

d. Facilitar la planificación y toma de decisiones mediante integración de datos clínicos y demográfico

Pregunta 20

¿Qué medida está prohibida según el Código de Conducta TIC para evitar vulnerabilidades en el equipamiento del SAS?

C .Instalar software, aunque sea gratuito, sin autorización previa.

Pregunta 21

En el marco del Esquema Nacional de Seguridad (ENS), ¿cuál de las siguientes medidas corresponde al principio de integridad?

B .Protección frente a alteraciones no autorizadas de los datos.

Pregunta 22

¿Qué principio guía el acceso a la información en los sistemas del SSPA por parte de profesionales sanitarios?

B .Principio de necesidad según funciones y responsabilidades.

Pregunta 23

¿Cuál es una ventaja clave del Módulo de Pruebas Analíticas (MPA) respecto a la integración de datos laboratoriales en la historia clínica digital?

d. Traduce nomenclaturas locales a un lenguaje común estandarizado.

Pregunta 24

¿Qué principio clave del Esquema Nacional de Seguridad (ENS) se ve afectado si un profesional del SAS comparte su contraseña?

C .Confidencialidad.

Pregunta 25

¿Qué utilidad principal tiene el sistema COAN en la gestión sanitaria del SAS?

b. Evaluar la eficiencia económica mediante análisis de costes por unidad.

Condiciones de uso | Política de protección de datos | Política de cookies
| Seguridad |